



あまのこな

発行日 令和4年 / 月 / 日 (金)

- ㊦ 学ぶ子
- ㊧ まごころのある子
- ㊨ 根気のある子
- ㊩ 仲良く協力する子



うれしい手紙が届きました。

会津自然の家新長様より届いたお手紙を紹介し、うれしくて、ありがたくて、感動しました!!

花育

1/18 (火)



この度は会津自然の家を利用していただき有難うございました。

寒波による厳しい条件の中でも、スキー体験や会津の冬を体験していただいたこと感謝申し上げます。今回は一泊の利用で夕方から翌朝までの活動でしたが、子どもたちの活動を垣間見て、日頃の学校での教育が素晴らしいからこそと思える場面に出会い、校長先生に是非伝えたいと思いペンをとりました。

1月13日夕方にスキーを終えて入所し、各部屋に入り、荷物の整理をしているところを見ていると、1年生と思われる小さな子が、どこに寝ればよいかを上級生に聞いていました。上級生のリーダーの子が「どこでもいいよ、選んでいいよ」と答え、それを聞いて喜んで二段ベッドのはしごを登ったりとはしゃいでいました。他の児童らも一番小さな子に場所を決めさせて、それから自分たちが決めようという雰囲気がありました。

小さな学校が全校生で泊まりに来ることもめずらしく、縦割教育がしっかり根づいていることに感心しました。上級生の優しさが下級生に浸透していると感じました。と同時に平石小学校の普段の教育に敬意を感じました。これからの益々の発展を祈ります。

「学校教育支援事業」で、福野果花様振興協議会様、JAふくしま未来様に講師としておいていただきました。<いけばな/歴史>も学ぶことが出来ました。ありがとうございました!!

こんはすばらしい作品が完成しました!!



ズンと作られた、お花のブロンズも紹介してあります。1/20のブロンズもご覧ください!!



大寒

令和4年 1月20日(木)

1年のうちで最も寒い「厳寒期」にあたります。朝の冷えに体が身にこたえる時期でもあります。オミクロン株の急激な感染状況の広がりもあり、いろいろと心配なこともありますが、基本的な感染対策「三密の回避、換気、手指消毒」を徹底するに徹底していきましょう。大寒は二十四節気の最後の節気です。次ははじめて戻ります。最初の節気は2月4日、そう立春です。春はもうすぐそばに来ています。(女)